

Rhein Hessischer Wald Doppeldecker am 03. / 04. 12.2022

(Bericht von Sara)

Bei den Esemanns wurde wieder im Wald gelaufen und diesmal gleich doppelt. Der Rhein Hessische Wald-Doppeldecker stand an. 12 Starter in unterschiedlicher Besetzung scheuten die frischen Temperaturen und das grautrübe Wetter nicht. 6 davon wagten sich auch an den Doppeldecker (+ jeden Tag drei Tagesstarter). Dabei gab es auch einiges zu feiern. Alle Läufer fanden, auf dem einen oder anderen Wege, auf einer eigentlich super markierten Laufstrecke erfolgreich ins Ziel. Auch alle, die eigentlich gar nicht vorhatten, einen ganzen Marathon zu laufen. Felix hat sich erfolgreich an seinem ersten Doppeldecker versucht. Und Joachim feierte sein nächstes Jubiläum: den 600. Marathon. Herzlichen Glückwunsch!

Beim Feiern wiesen alle Finisher weniger Kondition auf, der Kuchen wurde nicht alle. Was aber nicht am Kuchen, sondern an den kalten Temperaturen lag. Dabei wurde das kalte Zielbier schon durch warme Brühe ersetzt.